Ouest France Jeudi 7 mars 2024

On n'a pas aimé de la martie de la sama de mod

Le carnaval de Mayenne du 23 mars est annulé



En 2023, quelques dizaines de personnes ont défilé dans les rues de la rive droite de Mayenne pour le retour du carnaval. I Photo: Archives Ouest-France

Il n'y aura pas de troisième carnaval de printemps à Mayenne cette année, après 2020 et 2023. L'association Les Possibles, en charge de l'organisation, a annulé la déambulation prévue le samedi 23 mars 2024.

« On prévoyait plus de personnes que l'an dernier, environ 500 participants, indique Émilie Rangeard, l'une des quatre organisatrices. Nous avons eu des entretiens avec la mairie et la gendarmerie pour savoir ce que nous devions mettre en place côté sécurité et c'était trop compliqué. »

Dans un courriel envoyé à ses partenaires, l'association évoque des « contraintes drastiques imposées » sur la logistique, notamment en raison du plan Vigipirate. Parmi elles, « un plan de stationnement et de circulation interdits avec mise en place de barrières, de véhicules anti-véhicules béliers, de bénévoles ».

Émilie Rangeard conclut : « On était forcément déçu mais on ne voulait pas prendre la sécurité des participants à la légère. On a préféré annuler. »